

Preguntas Frecuentes

Información para los estudiantes y padres

¿Qué es la articulación de la escuela preparatoria?

R: Un curso articulado de la escuela secundaria es aquel en el que se ha determinado que un curso ofrecido en la escuela es comparable a un curso específico de la universidad comunitaria. Los estudiantes de la preparatoria tienen el potencial de obtener créditos universitarios mientras están en la escuela preparatoria.

¿Todas las clases de la escuela preparatoria califican para articulación?

R: No, normalmente los cursos de nivel introductorio vinculados a los certificados de educación vocacional y técnica (CTE) de la universidad son opciones de articulación.

¿Quién puede participar en una clase articulada?

R: Cualquier estudiante de la secundaria que quiere crédito del colegio. Las clases articuladas se imparten a nivel universitario y se esperan el trabajo y la madurez a nivel universitario.

¿Cuál es la responsabilidad del estudiante?

- Completar una aplicación de RCC, Norco o Moreno Valley College
- Crear una cuenta estudiantil en CATEMA y agregar su maestro/a y clase
- Cumplir con los requisitos mínimos para obtener el crédito. Pasar las clases y el examen final con una B o mejor

¿Cuánto cuesta?

R: Absolutamente nada. No hay ningún cobro para aplicar a un colegio comunitario de California. Tampoco hay un cobro por recibir crédito articulado.

No quiero especializarme en este tema, ¿puedo usar el crédito para otra cosa?

R: Si, además de usar el crédito articulado para recibir un certificado de CTE, muchas clases también pueden ser usadas para satisfacer requisitos de educación general, para un grado asociado, y/o transferirlos a un colegio o universidad de 4 años.

Tengo planes de ir a otro colegio comunitario después de la preparatoria. ¿Puedo usar esos créditos?

R: Si, se puede usar el crédito articulado para recibir un certificado de CTE, muchas clases también pueden ser usadas para satisfacer requisitos de educación general, para un grado asociado, y/o transferirlos a un colegio o universidad de 4 años. Por supuesto cada colegio es diferente y tiene diferentes requisitos, así que tendrá que hablar con el colegio/universidad al que va asistir para averiguar cómo puede usar el crédito articulado. Tendrá que solicitar una inscripción oficial del colegio de donde recibió el crédito articulado y pedir que se lo manden al colegio que vaya a ir para que ellos decidan si aceptan el crédito y como lo usarían.

Yo voy a ir a un colegio de 4 años, ¿puedo usar los créditos allí?

R: Cada colegio es diferente y puede tener diferentes requisitos. Siempre le corresponde al colegio receptor decidir aceptar o no el crédito. Tendrá que solicitar una inscripción oficial del colegio de donde recibió el crédito articulado y pedir que se lo manden al colegio que vaya a ir para que ellos decidan si aceptan el crédito y como lo usarían.

¿Qué pasa si no apruebo la clase?

R: Si no aprueba la clase de su preparatoria con el requisito de calificación mínima, no se generará ningún registro universitario y por esta razón no aparecerá la clase en la transcripción. Será como si nunca tomó la clase de ese colegio. Sin embargo, seguirá apareciendo en la transcripción de su preparatoria, con la calificación que obtuvo.

¿Qué es CATEMA y porque necesito una cuenta?

R: **C**areer **A**nd **T**echnical **E**ducation **M**anagement (CATEMA) es un sistema en el internet, el cual escuelas, estudiantes, maestros, consejeros, y la administración usa para gestionar información relacionada con cursos de educación avanzada. Estudiantes tienen que crear una cuenta, inscribirse en la clase articulada que está tomando para que los maestros puedan dar una calificación y recomendar crédito. A fin de año, cuando los estudiantes terminen la clase el colegio publicará el crédito articulado en el registro de cada estudiante.